

# 社会保障が破綻、治安が崩壊する日

# 外国人に喰い物にされる日本

氷山の一角？ 昨年一年、支給前後に発覚した外国人の制度悪用ケース↓

H22年 警察白書

**韓国人男性が、554人分の子供手当を申請**

**兵庫**  
H22.4月

◆**ともに国内第一位**  
外国人犯罪の約4割が中国人  
不法滞在の約1/4が韓国人

タイで554人を養子縁組。  
一人で約8600万円分の子ども手当を申請

**中国人48人が来日直後に生活保護申請**

**大阪**  
H22.6月

◆**外国人窃盗犯**  
約80%が中国人  
42%が不法滞在者

来日ひと月で総額640万円を受給

**医療扶助・生活保護目当て？入国後すぐに申請、入院**

**埼玉**  
H22.7月

生活保護とは？  
困窮者の生活を保証する公的制度  
月**13万7千円**+医療費免除  
生活保護外国人 多 > 少 国民年金生活者

中国人家族3世帯が入国後すぐに生活保護申請  
一人が制度悪用し無料で治療するつもりで来日

国民年金を40年納め  
月6万6千円

## 社会問題化する移民。規制強化が世界の流れ

- 長引く不況で雇用の圧迫、治安の悪化
- 不良移民による社会保障費の増大

独メルケル首相、英キャメロン首相が移民政策の失敗を公言。アメリカのある調査結果では、半数以上が移民を問題視。ノルウェーの大事件は進みすぎた移民政策が原因で起こりました。

YouTubeで見る報道されない海外の現実 ▼ 検索  
**ようこそスウェーデン第三位の都市マルモへ**  
移民の90%が失業者。治安が悪化した街にはパトカーも容易に近づけずに・・・

偏ったマスコミ報道に不満を持つ一般市民が自費で印刷・配布しています。

## 危険なマスコミ

昨年秋、海外で東京のデモが大きく報道される一方、日本のマスコミは報道しなかった事をご存知ですか？



東京で3千人規模の反中国・反政府デモ

日本のマスコミは、日常的に偏った報道を行います。外国人の問題では、韓流・中国人富裕層などのキーワードを全面に友好的に報道されますが、実態は高い犯罪率、横行する不正で、国民の生活が脅かされています。

池上彰とフジTVの捏造をわかり易く解説 検索

各地で生活保護受給が増え問題化  
財政破綻の危機は大阪だけではありません

埼玉 外国人の生活保護世帯は10年で4倍  
神奈川 不正受給の損失が7億超と過去最悪  
帯広 中国人の8%が生活保護(日本人3%)  
大阪 外国人登録の12人に一人が生活保護(92%が在日韓国・朝鮮籍)

最多の生活保護を抱える大阪市は2年後に基金がゼロ、5年後に破綻すると発表(H22.11)  
そして不況で他の外国人が減る一方10年で3倍一週間に500人のペースで増え続ける中国人「生活保護の申請をどうやって行うか？」  
国内の中国語新聞では申請ノウハウを細かく紹介 \*増加率は09年データ

**差別？いいえ区別です**  
福井県の市営住宅で、住民トラブル多発のため日本語能力の有無を入居条件にした所、マスコミが問題視し、一部の市民団体から外国人差別として非難されています。

人種差別撤廃に関する国際条約(第一条の2)  
市民と市民でない者に設ける区別、排除、制限又は優先については、適用しない。

日本では差別と区別が混同されがちですが、国際条約においても差別と区別は分けて考えられています。